## **POLICIACO**



# SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL







120 cm<sup>2</sup>

#### UNA USUARIA RESULTÓ CON GOLPES LEVES

EXCELSIOR

## Operador del Metrobús libró impacto en carril invadido

POR JONÁS LÓPEZ

ionas.lopez@gimm.com.mx

Un operador de la Línea 7 del Metrobús evitó chocar con un camión de carga y evitó un siniestro vial.

Los hechos ocurrieron en la intersección de la calle Schumann y calzada de los Misterios, en la alcaldía Gustavo A. Madero, cuando el camión de carga intentaba dar vuelta prohibida.

El operador logró percatarse y cambió de carril evitando el siniestro vial.

Únicamente se brindó atención a una usuaria que resultó con golpes leves.

La unidad del Metrobús presentó daños menores al impactar uno de los bolardos

que delimitan la banqueta.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudió al punto del incidente.

"La maniobra del operador evitó el impacto con este vehículo de enormes dimensiones y permitió salvaguardar la vida e integridad de las y los pasajeros", indicó el sistema Metrobús.

La empresa aseguradora del camión de carga acudió al lugar para hacerse responsable de los daños.

Un autobús de doble piso de la Línea 7 pesa 30 toneladas y puede transportar hasta 130 personas.

Las autoridades exhortaron a los conductores a respetar el Reglamento de Tránsito y las vueltas prohibidas.



Un camión de carga dio una vuelta prohibida la izquierda en calzada de los Misterios, la unidad del MB impactó contra un bolardo.



Sección: Seguridad

Página: 4



## Asesinan a hombre en Xochimilco

ELTHON GARCÍA

El cuerpo de un hombre con signos de violencia fue encontrado en el poblado Santa Cruz Acalpixca, en la Alcaldia Xochimilco.

La víctima, de entre 30 y 35 años de edad, tenía lesiones contusas en la cabeza y los pies amarrados.

Estaba dentro de una vivienda en obra negra, ubicada en Callejón Chabacano casi esquina con Calle Guadalupe, en la Colonia Xicalhuacán.

Las primeras hipótesis señalan que fue asesinado a golpes durante la madrugada de aver.

Sin embargo, nadie presenció la agresión y fue descubierto hasta las 7:00 horas.

Algunos vecinos observaron al hombre tendido boca abajo mientras caminaban por el andador y notaron los rastros de sangre en el suelo, por lo que pidieron ayuda a los servicios de emergencia.

"Pensamos que fue en la madrugada, pero no escuchamos nada. Nos dimos cuenta hasta que empezó a salir la gente.

"Es una casa y tendrá como unos tres años que la empezaron, pero la dejaron a medias y hace unos meses empezó a vivir gente, pero no los conocemos", apuntó un habitante de la zona.

Minutos después de la llamada de auxilio, policías preventivos del Sector Tepepan y paramédicos acudieron al lugar del hallazgo, pero sólo confirmaron que el hombre había muerto.



 El cadáver fue llevado al anfiteatro sin ser identificado, luego de terminados los peritajes en el lugar.



 El cuerpo del hombre estaba al interior de una vivienda que se encuentra en construcción.

#### Vecino de la zona

Pensamos que fue en la madrugada (de ayer), pero no escuchamos nada. Nos dimos cuenta hasta que empezó a salir la gente".

Mientras aguardaban al personal de la Fiscalia General de Justicia capitalina, los uniformados entrevistaron a colonos y realizaron un recorrido en busca de cámaras de vigilancia.

Al filo de las 10:00 horas, concluyeron las primeras indagatorias del homicidio y el cadáver fue trasladado al anfiteatro sin ser identificado.

#### ALCALDÍA XOCHIMILCO

# Hallan cadáver de hombre maniatado y con golpes

El cuerpo estaba en un terreno y obra en construcción; investigan presunta venganza entre hombres ligados a grupos criminales suscri

l interior de un terreno en obra negra fue hallado el el cuerpo sin vida de un hombre que fue maniatado y presuntamente torturado en las inmediaciones de la Colonia Xicalhuacan, en la alcaldía Xochimilco. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas por este hecho.

PRENS

De acuerdo con los primeros reportes por parte de las autoridades fue durante las primeras horas de la mañana que vecinos de las calle Chabacano entre Guadalupe y La Herencia solicitaron apoyo a través del 911, luego de percatarse de un hombre atado e inconsciente en un domicilio en construcción.

Una movilización por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) se dio al punto donde hallaron al hombre tirado el piso con múltiples heridas y amarrado por lo que de inmediato solicitaron apoyo médico.

Una ambulancia adscrita a la emergencia llegó al punto para brindar los primeros auxilios, pero tras una rápida valoración solo pudieron determinar que la víctima de la que hasta el momento se desconoce su nombre y edad, ya no contaba con signos vitales.

El corredor donde se encuentra el domicilio que a decir de vecinos tendrá alrededor de 3 o 4 años que comenzaron a construirlo fue resguardo por policías capitalinos por varias horas.

Curiosos y vecinos de la zona se detenían a mirar que ocurría y a tratar de escuchar un poco de información sobre la zona, un hombre comentó "nosotros somos vecinos, esperemos que no sea nadie conocido".

Minutos más tarde personal de Investigación Forense y Servicios Periciales de la FGJ realizaron las diligencias y trasladaron el cadáver a la coordinación territorial correspondiente donde continuaran las investigaciones para localizar a los homicidas.

Un hombre comentó "nosotros somos vecinos, esperemos que no sea nadie conocido'



Fue hallado un hombre presuntamente torturado dentro de una vivienda en construcción en la calle de Chabacano, colonia Xicalhuacan /Luis A. BARRERA



Sección:

Seguridad

Página: 2





Sección: La Roja Página: 6 y 7



## Dejan cadáver con huellas de tortura en obra negra

#### YARA SILVA

El cadáver maniatado y golpeado de un hombre fue encontrado en una construcción en obra negra de la alcaldía de Xochimilco.

Ayer por la mañana, habitantes de la colonia Xicalhuacan pidieron ayuda de los policías, luego de encontrar el cuerpo de un hombre que, al parecer, había sido torturado hasta la muerte. Fue en una obra en construcción ubicada en un corredor de la calle Chabacano en donde los vecinos encontraron el cuerpo.

Al ver que el cadáver presentaba golpes y estaba atado de las manos, pidieron ayuda de policías y de paramédicos que, al llegar a la zona de chinampas, indicaron que el hombre ya estaba muerto.

Según los habitantes de la zona, el lugar ubicado al fondo de un callejón

#### EL DATO

Según habitantes de la zona, el inmueble donde fue hallado el cuerpo permanece en obra negra desde hace varios años, y no conocen a los dueños. permanece desde hace tiempo en obra negra desde hace más de dos años y eso permitió que el crimen ocurriera sin que nadie se percatara de lo ocurrido.

CORRIDOS. Quienes se acercaron al lugar trataron de indagar si la víctima era un vecino de la zona. Pero nadie pudo reconocer el cadáver y a la llegada de los policias, fueron alejados del predio.

Por eso, el cadáver sin identificar fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial, en donde se espera que sea reclamado.



Basta Sección: Seguridad 2024-08-21 01:45:32

 $65~\mathrm{cm}^2$ 

Página: 27

1/1

#### HALLAN CADÁVER EN PREDIO BALDÍO DE XOCHIMILCO

● El cadáver de un hombre fue localizado por la policía al interior de un terreno baldío ubicado en el cruce de las calles Chabacano y La Herencia, colonia Xicalhuacán, en la alcaldía Xochimilco; la víctima presentaba varios golpes en el cuerpo y las autoridades continúan con las investigaciones para esclarecer los hechos.





Sección: La Roja Página: 6



SE PARTE LA CHOYA EN BICI "El Güero", vecino de la colonía Santa

María Nativitas, en Xochimilco, murió tras caer de su bicicleta cuando circulaba por el cruce de las calles Miguel Hidalgo y Narciso Mendoza. Durante la caída, el hombre sufrio un fuerte golpe en la cabeza que, segun paramédicos que atendieron la emergencia, le habria causado una muerte casi inmediata.



Sección: La Roja Página: 7

EGRÁFICO



# Acribillan a motociclista

cuando iba a la tienda

Los asesinos siguieron a la víctima a bordo de una troca tipo pick up

Rodeado por ocho casquilles percutidos y a unos metros de su motocicleta, aún encendida, quedó el cuerpo ser vida de Jouany, de 35 años. luego de ser atacado cuando circulata por calles de la colonia San Gregorio Atlaquico, en le alceldía Xochimilco.

El ataque ocumó alrededor de las 22:30 horas del tunes, cuando la victima viajaba abordo de su motocicleta por el cruce de las calles Agustín Melgar y Chaputtepec, numbo auna tienda.

Según las primeras investigaciones, sujetos a bondo de una camioneta tipo pick up ya esperaban a que saliera la victima de su domicilio para seguirlo hasta dicho punto donde fue agredido a balazos.

Una vez cometido la agresión, los pistoleros huyeron a bondo de su verióciós, sin que hasta ese momento se conociera su paradero.

Tras recibir el reporte, policies y peramédicos del ERUM acudieron al lugar, donde solo pudieron diognosticar la muerte de Jovany a causa de dos impactos de bala, uno en el sórax y otro más en la barbilla. A dies metros del cuerpo de la victima, quedó la moto marca italika que conducia el hombre y que, al parecer, logró avarsar esa distancia sola, luego de que su conductor cayera herido.

Debido a que algunos curiosos que se acercanon a ver el cuerpo del hombre lograron identificario como vecino de la zona, éstos avisa-

ron a sus familiares, quienos de inmediato acudieron a reconocer sus restos.

DESEMPLEADO. Al ser entrevisitada por los agentes. Marisol, espose de Jovany, aseguro desconocer el movil del ataque, ya que su pareja no trenia problemas con nadre y solo había salido a la tienda.

Según la mujer, Jovany era chofor de microbios, sinembargo, tenía tres meses de estar desempleado, jor lo que pasaba el mayor tiempo del día en su casa.

Luego de ser identificado, el cuerpo de Jovany, esicomo sumotocicleta ylos casquillos percuridos que quederon en el lugar de los hechos, fueron llevado a instalaciones del Ministerio Fúbico, donde seguirán las investigaciones para escuridos el homicido. Mesaccisio



**BALAZOS** 

le disperarun a Jovany, pero los sicarios sólo atinaron dos un al hombes agredido, lo que bestó para matarfo.

Sección: La Roja Página: 8





## No tienen madre... dejan a mujer herida y sin su hijo

La madrugada del domingo, Ricardo y Santiago, de 27 y 17 años, respectivamente, regresaban a su casa en la colonia San Bernabé, de la alcaldía Magdalena Contreras, tras acudir a una fiesta. Sin embargo, al estar afuera de su domicilio, ubicado en el cruce de las calles Cerrada de Aztecas y Aztecas, fueron golpeados por varios, que al parecer, ya los seguían desde que salieron del domicilio donde convivían con más amigos.

Al escuchar golpes en su puerta y el grito de sus hijos, Gloria salió de su hogar para ver que ocurría, y encontró a ambos tirados sobre la banqueta.

Mientras ella les ayudaba a levantarse, un vehículo con varios sujetos a bordo pasó por la casa de los jóvenes realizando varias detonaciones.

La ráfaga de plomo había alcanzado a la mujer y a sus hijos, por lo que de inmediato otro familiar los auxilió y trasladó al Hospital Infantil Magdalena Contreras, donde los médicos diagnosticaron a Santiago con un balazo en el brazo derecho y a su mamá con un impacto de bala en el brazo izquierdo, mientras que Ricardo no resistió los tres balazos que recibió en el tórax, y finalmente murió.

Agentes de Investigación que atendieron el caso revisaron las cámaras de vigilancia cercanas al lugar de la agresión para ubicar a los pistoleros. Redacción.





Sección: Seguridad Página: 5





COYOACÁN.- Un ciclista de unos 20 años falleció al ser arrollado por camión de carga en la Avenida Cafetales y Calzada del Hueso, en la Colonia Haciendas de Coyoacán. Hacia las 21:00 horas de ayer, paramédicos del ERUM confirmaron el deceso del ciclista. Andrea Ahedo



## **ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

- X @SSC\_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia\_cdmx
  - Secretaría de Seguridad Ciudadana
  - ් @ssc\_cdmx

